



綿っ子通信



令和6年12月9日発行 No.13

6年生 修学旅行に行ってきました！



11月19日～20日の1泊2日で、6年生が鎌倉横浜方面の修学旅行へ行ってきました。子どもたちにとって、歴史的・社会的な学び、仲間とホテルでの宿泊、豪華な食事とたくさんの楽しい思い出ができた修学旅行になったようです。

【6年生の感想より（抜粋）】

◆鶴岡八幡宮ではきれいなイチョウの木が印象に残った。建長寺の中庭がすごくきれいで、長くそこで休憩をしてしまった。小町通りでは、ぼくは、飴屋の店員さんと仲良くなり、きなこ飴をたくさん買った。最後は高徳院では、大仏がすごく大きく、胎内に入ったら、大仏についてよく知れた。（1組）



◆小町通りでは少し疲れてきた人がいたら、みんなで休んだり、お金のことを考えて買い物をしたりすることができたのでよかったと思います。修学旅行では、自分で考えて、自分から行動することができました。みんなで協力することはとても大切なことだと思いました。（3組）



◆私の特に思い出に残ったのは、ホテルの夕食のバイキングです。すごくおいしい料理が用意されていて、自分が好きなものをもって食べるのがすごく幸せでした。デザートをいっぱい食べて幸せな気分になって、友達と一生懸命にどれをとるか話して、すごく迷ったのが思い出です。（2組）

◆班の人と協力して楽しく過ごすことができました。鎌倉では、少し迷子になってしまったけど、地図をよく見て何とかつくことができました。シーパラでは、雨が降っていて少し残念だったけど、水族館やジェットコースターに乗ってよかったし、水族館はとてもきれいでした。（2組）



◆シーパラの中で特に印象に残ったことはイルカショーです。セイウチも出てきて、手をあげたり拍手をしたりして面白かったです。白イルカが出てきて、お姉さんたちが白イルカの頭に乗ってすごかったです。最後に高いジャンプしてくれました。（3組）

◆東京は、どこも大きい建物に囲まれていて、まるで自分が小さくなったみたいでした。国会議事堂は、とても豪華なところでした。一つ一つの部屋や建物が大きくてびっくりしました。国会議事堂内のものや建物は、ほぼすべて国産品で取りそろえ



られていてすごいなと思いました。（1組）

◆1日目も2日目も、バスやホテルの中もとても楽しく修学旅行を終えることができ、とてもうれしかったです。修学旅行に行かせてくれた先生や家族にも感謝だと思いました。（3組）

※学校HPにもたくさん画像をあげています。



11月28日は盛りだくさんでした！ 学校公開・4年防災教室・学校評議委員会・人権講演会

11月28日（木）の2、3校時に学校公開を行いました。保護者や地域の方に学校や児童の様子を見ていただく機会として、本校では年に1度行っています。限られた時間ではありましたが、お忙しいなか多くの保護者や地域の方にご来校いただき、本当にありがとうございました。

学校公開の時間を利用して、4年生では、12名の地区民生児童委員さんをお招きして、子ども防災教室を実施いたしました。子どもたちにとっては、社会科で学習する自然災害についてより深く学ぶ機会となりました。防災マップや避難所マップを活用したり、防災士さんの話を聞いたり、民生児童委員さんと一緒に新聞でスリッパをつくりながら、自然災害に関して、自分事、当事者意識を持つことの大切さについて考えることができました。



【4年生の感想より（抜粋）】

◆どこかに出かけるときは、天気予報や雲の様子を見て安全を確認しながら行動したいと思った。

◆これから、持ち出し袋の中身の確認や家族での相談をしたいと思った。

◆私は今まで「これはまだ平気」「大丈夫」と思っていたけれど、話を聞いてそうではないんだと考え直しました。少しでも危ないと思ったら、すぐにやめることを知りました。

◆大雨などで川の氾濫が起きたときに、自分はどこに避難してどんなものを持って避難すればいいのかわかった。

◆私は、防災のことがよく分かるようになりました。自分の命は自分で守ることが分かりました。

◆新聞スリッパを作れるようになってうれしかった。楽しかった。

◆家に帰ったら、家族みんなに防災教室で作ったスリッパの作り方を教えようと思いました。



また、学校評議委員会も開かれ、学校公開中の授業参観の様子や学校評価アンケートの結果と今後の対応などについて、感想やご意見を頂戴しました。太田市は、学力向上や地域との連携を軸に、子どもたちが主語となるような教育活動を推進しております。本校も、地域人材や施設、ボランティアなどのご支援ご協力をいただきながら「やさしく かしこく 元気な綿っ子」をこれからも育てまいります。今後ともご理解ご協力のほど、よろしくお願いたします。



さらに、5校時には、6年生の児童と保護者を対象に、吉本興業所属群馬住みます芸人アンカンミンカンの富所哲平さんをお招きして、人権講演会を行いました。昨年度に引き続き、今年も綿打小学校に来てくださり、SDG's のことや人とのつながり、知ることから始まる人へのやさしさなどについて講演をしてくださりました。お忙しいところ本当にありがとうございました。

